

Gemeinderat von Zürich

12.07.06

Postulatvon Anton Stähler (CVP)
und Robert Schönbächler (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei den Cobra-Tramzügen und den neuen Bus- und Trolleybusfahrzeugen

- die elektronischen Linienanzeigen verbessert werden können und
- auf den Cobra-Tramzügen die bisher bekannten und bewährten Linien- und Routentafeln auf dem Fahrzeugdach angebracht werden können.

Begründung:

Die Erkennbarkeit bzw. Nichterkennbarkeit von Fahrzeugen der VBZ bereitet vielfach nicht nur Sehbehinderten sondern auch älteren Fahrgästen immer wieder grössere Mühe. Im Gegensatz zu den bisherigen Trams verfügen die neuen Cobra-Trams über keine Linien- und Routentafeln auf dem Dach. Die hinter der Scheibe angebrachten Angaben sind schon auf geringe Distanz und je nach Lichtverhältnissen nicht mehr lesbar, höchstens noch die Liniennummer.

Die Schweizerische Fachstelle Behinderte und öffentlicher Verkehr (BöV) hat aufgrund unserer entsprechenden Anfrage diese Wahrnehmungen bestätigt.

